

「議員研究会」

R5年12月26日 24日

【メモ】

下関海峡大橋

令和2年6月11初当選し、初めの議員研修会参加した。

講師は江上丈人氏。元福井市の議員で、議員として16年もの間アピ  
リ充満満足の報喜や瓦解主義など、社會主義を生かした。自己の社會主義  
基づく

講師は議員としての役割と行政側との  
往來を今取りやめられたが、大臣を退き出平元。

初回は「議員が政治家では議員の姿」と題し。

議員と行政の關係性や、議員の持つ権限  
住民への対応として、意図的の市議会議員としての見方や  
個人的印象的かつたのは、決算方針の傾向や、この見方を  
議員としての本質を想起し、自分自身、苦心を請もて、それが  
もう一度予算や以算に基づく事例で理解しました。

2回目は、「一般質問、質疑の本質とは」と題し。

一般質問とは何か、一般質問を行うには理解する。

併せて調査、具体的の解説、予算審議と決算審議が行われ  
る大きい木山さん等々、翁木さん、江川さん等の講師、更に伊藤さん  
基づく内容があり、偉く大臣を退き出平元。

具体的な例では、死牛正規、粗放立園、翁。

説明までのまんじまい、計画までのまんじまい。

質問をこのまんじまいなど、身の部分も多く、自分の立場の  
質問内容を思い出しましたが、反省した。

今回の研修会は大臣勉強したこととともに、この幹事を生かし  
たいとも自ら立候して市議へ還元出来ます。一段階進化したとい



参考文献 紹介用資料

← LINEで問い合わせが可能になりました！！

地方議員研究会